

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## 260 nouveaux ingénieurs ISEN dans l'Ouest !

L'ISEN Ouest a célébré cette semaine la Fin des études de sa promotion Devoteam 2025, marquant une étape majeure pour ses campus de Brest, Caen et Nantes. Au total, 260 nouveaux ingénieurs rejoignent le monde professionnel après un parcours exigeant, illustrant la qualité et la dynamique des formations proposées par l'école.



Cette cérémonie revêt une dimension particulière pour le campus de Caen, qui voit sortir sa première promotion diplômée. Un moment hautement symbolique pour l'ISEN Ouest, confirmant l'ancrage de l'école sur le territoire et son rôle croissant dans la formation des ingénieurs du numérique dans le Grand Ouest.

L'ouverture de ce campus, son développement académique et désormais sa première cohorte de diplômés témoignent d'une trajectoire solide et d'une ambition pleinement assumée.

### CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest  
[communication@isen-ouest.yncrea.fr](mailto:communication@isen-ouest.yncrea.fr)

### EN SAVOIR PLUS

[isen-ouest.fr](http://isen-ouest.fr)



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Devoteam, parrain engagé de la promotion 2025

L'entreprise, représentée par Maxime Tavard sur les campus de Caen et Nantes, et par Sébastien Chevrel à Brest, a accompagné les étudiants tout au long de leur dernière année. Leur présence lors des cérémonies a souligné la proximité entre l'école et les acteurs économiques régionaux, ainsi que l'importance croissante des partenariats entreprise-école pour la réussite professionnelle des jeunes diplômés.

Ce parrainage a permis de renforcer les liens entre les étudiants et le monde industriel, tout en éclairant les perspectives de carrière dans les domaines du conseil, du cloud, de la cybersécurité et de la transformation numérique.

## 260 nouveaux ingénieurs prêts à relever les défis de demain

Les diplômés de la promotion Devoteam 2025 entament aujourd'hui une nouvelle étape, forts des compétences techniques, humaines et managériales acquises tout au long de leur formation.

Prêts à relever les défis technologiques, sociaux et environnementaux, ils contribueront demain aux projets qui façoneront les technologies de l'avenir : intelligence artificielle, cybersécurité, systèmes embarqués, robotique, électronique, réseaux intelligents et bien d'autres domaines.

Plus d'informations : <https://isen-ouest.fr>

## À propos de l'ISEN Ouest

L'ISEN Ouest est une école d'ingénieurs reconnue par la CTI (Commission des Titres d'Ingénieur). Elle forme chaque année plus de 1 400 élèves sur ses campus de Brest, Caen, Nantes, Paris et Rennes. L'ISEN est un EESPIG (Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général) engagé dans une pédagogie innovante et tournée vers les transitions numériques, énergétiques et environnementales au cœur de l'IA.

### CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest  
[communication@isen-ouest.yncrea.fr](mailto:communication@isen-ouest.yncrea.fr)

### EN SAVOIR PLUS

[isen-ouest.fr](https://isen-ouest.fr)

